
I. MUNICIPALIDAD DE QUINTERO     
 

 

ACTA Nº 072 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

DE FECHA 10 DE DICIEMBRE DE 2014 

 

 

           Siendo las 9,30 horas el Presidente del Concejo Municipal, Alcalde Sr. Mauricio Carrasco 

Pardo, da por iniciada la Sesión. 

 

Asistencia; Se encuentran presentes los Concejales Sres. Héctor Aguayo Lorca, Juan Alarcón Roa, 

Rolando Silva Fuentes, Luis Gatica Polanco, Felipe Vergara Lucero  y Sra. Ana Cartes Orellana. 

Actúa de Secretario Municipal (S)  Maritza Verdejo Acuña. 

         

Directivos, Jefaturas, Profesionales y Encargados; Administrador Ruben Gutiérrez Cabrera y 

Finanzas Maria Ines Villarroel Pacheco. 

 

Tabla; 1) Emplazamiento de una multicancha en el sector de Parque Municipal a 

incorporarlo al nuevo diseño. 

 

Sr. Alcalde; Solicito el pronunciamiento del Concejo Municipal. 

 

Sr. Aguayo; Apruebo.   

 

Sra. Cartes; Apruebo 

 

Sr. Alarcón: Yo me acuerdo antes de decir que si, que la Consultora que estuvo haciendo el 

Diseño, anduvo consultando a varias personas incluso hablo con cada uno de nosotros que es lo que 

queríamos para ese Parque. En esa época se insertó la cancha. 

 

Sr. Alcalde: De hecho la votación del Parque arroja un 42% de personas que quieren una cancha, 

no es menor, casi la mitad. 

 

Sr. Alarcón, Voto que sí. 

 

Sr. Silva, Apruebo. 

 

Sr. Gatica; Voto que sí. 

 

Sr. Vergara, Apruebo. 

 

Sr. Alcalde; Con mi voto aprobamos entonces el nuevo emplazamiento de la cancha en el sector del 

Parque Municipal. 

 

       Para información, solo se corta un eucalipto y un pitósporo, vamos a aplicar la nueva normativa 

que nos obliga a plantar siete árboles por cada uno que cortamos. 

 

Sr. Gatica: Ahora se entiende que el voto es inserto en un proyecto de recuperación de Parque. 



 

Sr. Alcalde: Si, dentro del Plan maestro del Parque. 

 

Sr. Vergara: Muy bien Alcalde. 

 

 

         En consecuencia el acuerdo adoptado por el Concejo Municipal es el siguiente: 

 

Acuerdo; El Concejo Municipal aprueba unánimemente el emplazamiento de la Multicancha en el sector del 

Parque Municipal y su incorporación en el nuevo diseño del proyecto. 

 

 

Sr. Alcalde: Mire tómense dos minutos para que sean Uds. los primeros en verlo, me llego el 

último diseño del Parque para que lo vean.  

 

        A continuación se proyecta el mencionado Diseño. 

 

 

 

 

         Se cierra la Sesión siendo las 9,35 horas. 

   

 

 

 
     MARITZA VERDEJO ACUÑA                                            MAURICIO CARRASCO PARDO  

     SECRETARIO MUNICIPAL(S)                                                             ALCALDE  

 


